

Nouvelles locales du vendredi 23 juillet 2010

@rib News, 23/07/2010 Spécial Déroulement des Élections Législatives Les Élections Législatives ont débuté ce matin vers 6 heures du matin. Dans tout le pays, ces Élections ne connaissent pas une grande affluence, comme le précisent les radios locales mettant en Synergie. - Dans la province de Ngozi, les Élections ont débuté à 6 heures du matin, comme le stipule le Code Électoral. Les partis en lice pour les Élections sont le Frodebu-Nyakuri, le Cndd-Fdd, l'Uprona et la coalition Celat. Dans cette province, des divisions internes se font sentir au sein du parti Uprona où une partie dit être contre la participation à ces Élections et une autre pour. Au début du scrutin, l'affluence de la population était un peu élevée par rapport aux autres régions du pays. Dans la commune de Tangara, sur certains bureaux de vote, aux environs de 6 heures du matin, une cinquantaine de votants était déjà sur les lieux. En général, comme les sources policières de cette même province le disent, la sécurité est bonne et les observateurs nationaux et internationaux sont satisfaits.

- Dans la province de Muramvya au centre du pays, les bureaux de vote ont été ouverts à 6 heures avec un retard de moins de 20 minutes, comme le précisent des sources sur place. Jusqu'à 7 heures du matin, certains bureaux de vote n'avaient pas encore reçu de votants, tandis que d'autres n'avaient pas encore reçu plus d'un ou de deux, comme le précisent des sources journalistiques sur place. Quant à la sécurité, les sources policières disent qu'elle est totale et que rien n'a été signalé dans cette province native du président du parti Cndd-Fdd. - Dans la province de Mwaro, non loin de la préfecture, l'affluence est presque la même que dans la province de Muramvya. Dans certains bureaux de vote de la commune de Muramvya les premiers votants se sont présentés à 7 heures et la sécurité est bonne selon des sources des services de sécurité. - A Muyinga, une enfant de 12 ans, de l'école primaire de la commune Mwakiro, a voulu voter à la place de deux personnes qui, selon ce même enfant, seraient à l'hôpital. Cependant, les policiers présents sont intervenus après le refus du bureau de vote à cet enfant de voter. Parlant de l'affluence, les sources sur place soulignent qu'elle n'est pas grande comparativement à celle des Élections communales du 24 mai 2010. - A Kayanza, en commune de Muhanga, les reporters des radios affirment que le taux de participation à ces Élections en cours n'est pas tellement grand. A Rango dans cette même province de Kayanza, au nord du Burundi, les Élections se déroulent bien et la sécurité est totale. Les Élections, ont démarré avec un petit retard dans certains bureaux de vote suite au retard du matériel. Les sources de la Cepi disent que le transport du matériel serait à l'origine de ce petit retard dans le démarrage des Élections. - Dans la commune de Buyengeru, les Élections ont commencé avec un petit retard mais aussi avec une petite affluence. Dans cette commune au bureau de Kirunga jusque vers 10h45 min, pas plus de 1/5 avaient déjà voté. De même que dans les bureaux de vote de Muyama et Mudende, mais la population de ces bureaux de vote se lavaient les mains pour effacer l'encre indélébile sur leurs doigts après leur vote. Les raisons de ce geste selon des sources sur place, sont la peur des partis d'opposition, mais aussi le fait qu'ils veulent garder des mains propres. - Les Élections se déroulent normalement aussi dans la province de Bujumbura. Des sources journalistiques soulignent que le taux d'affluence n'est pas grand. Les habitants des communes de Isale, Kanyosha et Nyabiraba se sont réveillés tôt le matin pour se diriger vers la ville de Bujumbura. Ces gens qui se rendaient dans la ville de Bujumbura, disent qu'ils se sont fait inscrire dans la ville de Bujumbura. Cependant, des sources sur place disent que ces personnes ne sont pas visiblement intéressées par les Élections et se rendaient juste au travail. - La sécurité a été perturbée dans certains endroits de la province de Bujumbura. Des tracts ont été trouvés dans la commune Nyabiraba. Ces tracts disaient que le président du parti Fnl Agathon Rwasa a démissionné de la tête du parti Fnl. La population de cette partie du pays dit que cela peut être un montage, car ils ne croient pas que le président du parti Fnl Agathon Rwasa puisse démissionner. Dans cette même commune, des contingents militaires ont fait une fouille dans certains ménages à la recherche du président du parti Fnl Agathon Rwasa. Des sources administratives de cette commune soulignent que rien d'inquietant n'a été découvert. - Des coups de feu se sont fait entendre dans les communes urbaines de Buteraho et Kinama, ce matin. Des sources policières ne font pas de détails sur ces coups de feu mais disent en général que les Élections se déroulent bien dans cette partie de la capitale Bujumbura. Dans certains endroits visités, les affluences aux Élections législatives ne sont pas tellement élevées. A Gasenyi, à Musaga et Kanyosha, les affluences restent faibles pour ces Élections législatives. Notons que l'opposition réunie au sein de l'ADC-Ikibiri a demandé aux Burundais de boycotter les Élections en cours.